
「緑のトラスト13号地の会」令和5年度総会・活動報告会議事録
令和5年 3月 24日 (土 )司 3:30～ 15140

伊奈町ら、れあい活動センター視聴覚質室
会員39名 中出席者19名 と委任状提出者司5名 で計34名 (87%)

①令和4年度活動報告(案 )

②令和4年度の決算報告(案 )

③令和4年度の監査報告
④令和5年度の活動計画(案 )

⑤令和5年度の予算案(案 )

決議事項
①令和4年度の活動報告(案 )・ 決算報告(案)の 承認
②令和5年度活動計画(案 )・ 予算(案)の 承認

議事の経過の概要及び議決の結果
定刻に至り、大橋日1代表が挨拶と開会を宣言をした。
会貝りに基づき議長の安田代表が書記と議事録署名人の選出を諮つたところ、満場一致で、松本茂博氏が書記
に川崎宏氏及び倉橋員子氏が議事録署名人に選出された。
①令和4年度の活動報告(案))について

安田代表が資料に基づき報告。
②令和4年度の決算報告(案 )について

安団代表が資料に基づき報告。
③令和4年度の監査報告について

村上監事より監査結果を報告。
④令和4年度の活動報告・決算報告の承認

議長より質疑応答を星氏より「その他の費用内容について」質問受けて,大橋会計担当が,「
ベンチの製作費

とバス見学代の補助金」と説明して星氏が了承。
議長より活動報告・決算報告について出席者に諮ったところ異議なく満場一致で承認された。

⑤令和5年度の活動計画 (案 )

安田代表が資料に基づき令和5年度活動計画(案 )を提案。
③令和5年度予算 (案 )のについて

安田代表が資料に基づき令和5年度予算(案 )を提案。
議長より質疑応答を大橋氏より「3Pの令和5年度支出の合計111.000円が110,000円 では」と「6Pの 13号地主
催イベントで⑤上尾特別支援学校の奉仕活動が1回 になっいいるが昨年は3回あつた」との指摘に対して
安田代表から110,000円に訂正依頼と上尾特別支援学校はまだ正式依頼はない状態の計画である旨説明。
議長より令和5年度活動計画・決算について出席者に諮つたところ異議なく満場一致で承認された。

その他でご意見交換会
司)役員の後継者育成問題

①人選してお願いして期間を設けて育成(森 田さん)

②一般的に後継者不足で役員で人選する(倉橋さん)

③助け合つてみんなでできることは協力ようにする(岩原さん)

④まとめられる人を探してその人がやる気かあるが確認して指導する(り |1崎さん)

⑤部会制度を明確に/役員に報酬/飲み会を設ける(黒瀬さん)

⑥活動日に各担当の仕事内容を紹介/代表の仕事軽減/トラストの成り立ちを理解する(飯 田さん)

2)会員の高齢化対策として地元の大手企業や学校などに作業体験者を募集
①良いと思いますのでプロジェクトをつくり体験を進める(大橋さん)

②KDDIの社員は,作業も早く体力もある(青山さん)

③食事会が良かつた。作業だけでなく会員同士の楽しむ時間必要(お弁当を食べるなど)(ネし子さん)

3)ナラ枯れ対策(観察調査から植林含めて)

①各号地の中でも13号地はよくできています。(星さん)

②コナラの大木はよくないのでコナラの植林をする(青 山さん)

③担当の人員を増やす(岩原さん)

4)イベント開催について
①担当のやりくりが大変なので担当を決める(倉橋さん)

5)その他でのご意見
①イベント計画で幼稚園・保育園でのどんぐり拾いはハードルが高いのでは(長 同さん)

②東屋やトイレの設置(誰でも使用できるもの)(星さん)

③会員の親睦会や花見会などと名札を付ける(長 岡さん)

④仕事前にグループで自己紹介やミーティングでコミニケションを図る(飯 田さん)

以上沢山のご意見・要望を頂きありがとうございます。役員会等で検討して実行できるものから実施します。
6)感謝状の贈呈

①松本茂博氏・②川崎宏氏 `③高亀輝之氏の三名に贈呈。
以上をもって本会のすべて議案の審議を終了したので議長は退席。

7 Youtube講演「森林・本材の利活用で実現する脱炭素化社会」速水亨社長の受講
森田副代表が閉会の挨拶をして、解散を宣言した。

令和昨 3月 26日         書記   な ネ  氏 博

以上の議決を明確化するため、議長並びに議事録署名人は、次に署名押印する。

令和5年プ月決紳

議長
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同
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3出席者数
4議案審議事項


